
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（12月 23日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

なし 
 
 

２．会長の時間 
ロータリー財団管理委員会と国際ロータリー理事会は重点分野に「環境」という新たな重点分野を 
追加しました。 
と言う事は、補助金を使うのに環境に取り組んだというテーマでも良いという事ですね。 
過去 5 年間の財団のグローバル補助金では、1800 万ドル以上が環境に関連したプロジェクトに 
充てられてきました。 
環境を支援する個別の重点分野を設立する事で、より大きなインパクトを残す一助となります。 
今までのカテゴリーは 
①平和構築と紛争予防 
②疾病予防と治療 
③水と衛生 
④母子の健康 
⑤基本的教育と識字率向上 
⑥地域社会の経済発展 
でしたが、環境が 7 つ目の重点分野となり、グローバル補助金によって実施される奉仕活動の 
カテゴリーになります。 
具体的には天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、人と環境との調和を促す 
活動に対して支援されます。 
この重点分野の目的と目標および支援の判断基準は 
①陸地、沿岸、海洋、淡水資源の保護と回復 
（森林再生などによる陸上生態系の保護と回復、回復力の向上） 
②天然資源の管理と保全を支援する地域社会と地方自治体の能力向上 
（天然資源の管理と人間と野生生物の対立の緩和など） 
③生態系の健全さを改善するための農業生態学および持続可能な農業、漁業、水産養殖の実践支援 
（生態学的に実行可能な農業への認識向上と支援など） 
④気候変動と気候混乱の原因への取組、および温室効果ガスの排出削減のための解決支援 
（再生可能エネルギーなどへの介入、化石燃料の燃焼削減など） 
⑤気候変動と気候混乱の影響を受ける生態系と地域社会の回復力の強化 
（気候関連の影響を受ける生態系と地域社会の適応と回復力戦略支援） 
⑥環境を守る行動を推進するための教育支援 
（地方自治体のカリキュラムに沿った環境教育プログラムの支援など） 
資源効率の高い経済を築くために、生産性の持続可能な消費および環境に配慮した 
⑦副産物の管理の提唱 
（食品廃棄物削減などによる効率的な食糧消費の促進など） 
⑧環境正義の問題と環境公衆衛生上の懸念への取組 
（地域社会における環境公衆衛生上の悪影響への取組など） 
などです。 
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「 わが故郷・尾道 」 

 

島谷 会員 
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「 生々しい保険給付金の 

お支払いについて 」 

越智 会員 



2680 地区では今年度から「環境」に関する具体的な活動を支援するために、ロータリー財団の中に 
環境の保護小委員会が設置されています。 
先日、そこから「環境保護」活動の現状と今後の計画に関するアンケート調査がありましたが 
全てゼロで回答してしまっております。 
 

３．幹事報告 

〇次週 12 月 30 日（木）は休会です。 
〇来年 1 月 7 日（金）の 6RC 新年合同例会は中止となりました。 

当クラブの第 1 例会は 1 月 13 日（木）です。同日例会終了後 1 時 40 分から、理事・役員会議を 
行います。よろしくお願いいたします。 

〇地区大会は来年 3 月 5 日（土）～3 月 6 日（日）に行われる予定です。 
 

４．委員会報告 

 

５．同好会報告 

 

６．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 29 名 出席者数 20 名 欠席者数 9 名 

出席率 69.00％ 前会補正 89.29％ 

本 日 の 欠 席 
東本、山本、平川、本田、川岸、小島、 
久木元、黒田（俊）、杉村、染谷、與那嶺、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 山本、川岸、小島、杉村、與那嶺、各会員 

 

７．1月のロータリーレート 1 ドル＝114円 
 
 
 

８．スピーチ 

「GOD BRESS AMERICA」 
正木英樹 会員 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊今年最後の例会、皆さま、良いお年をお迎え下さい。 
家族例会ではありがとうございました。 ············································· 徐 会 員 

＊本日は例会時間の件でご迷惑をおかけしました。誠に申し訳ございません。 ····················· 川 口 会 員 
＊コロナで精神的に疲れるなか、ロータリークラブ出席で鋭気を養えました。 
ありがとうございました。 ································································ 武 田 会 員 

＊12/18家族忘年例会ありがとうございました。 
今年 1年、最終例会 1回の出席で申し訳ありません。来年も宜しくお願い致します。 ·············· 堀 田 会 員 

＊皆さま今年一年お世話になりありがとうございました。 ········································ 安 澤 会 員 
＊時間を間違えました。6：30→6：00に、もう始まっています ···································· 平 井 会 員 
＊正木会員卓話たのしみにしています。 ···················································· 黒田（佳）会員 
＊「家族忘年会」参加の皆様、おつかれ様でした。親睦委員会の皆様ごくろう様でした。·············· 池 邉 会 員 
＊昨日、尼崎市の 12月定例会が終りました。ことしはロータリーの皆様ありがとうございました。 ········ 波 多 会 員 
＊ネクタイ締めてくるのを忘れました。すみません。 ············································ 吉 田 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊またまた コロナが…1月 7日の 6RC合同例会、中止が決まりました。 ·························· 徐 会 員 
＊徐会長、川口幹事、あと半年頑張って下さい。 ············································· 福 田 会 員 
＊一年間お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。 ································ 武 田 会 員 
＊又、また新株登場、上場ならいいのですがね、皆様年末年始気をつけましょう ···················· 内 藤 会 員 
＊今日は結婚記念日 おめでとう ·························································· 平 井 会 員 
＊親睦委員会の皆様、楽しい家族忘年例会をありがとうございました。 
今年も本日で最後の例会です。ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。 ·········· 釜 田 会 員 

＊皆様本年は大変お世話になりました。来年も何卒よろしくお願い申し上げます。 
徐会長、川口幹事、あと半年頑張って下さい。 ············································· 黒田（佳）会員 

＊今年 1年ありがとうございました。お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 ··············· 西 原 会 員 
＊忘年例会、ご協力ありがとうございました。本日は早退します。正木さん、すみません。 ············· 宮 﨑 会 員 


